



## Séparation suite à violences psychologiques

Par **Isilda Novo**, le **12/08/2018** à **16:36**

Bonjour

Je suis victime depuis quelques années de ce que j'appellerai des violences psychologiques de la part de mon mari.

La situation a empiré depuis peu.

Je l'intention de le quitter dès que j'aurais trouvé un logement dans mes moyens.

J'ai déposé une main courante à la gendarmerie ces jours-ci car il a fait le geste de me frapper mais s'est ravisé.

Il boit de plus en plus et ne travaille pas.

Que puis-je faire pour nous protéger moi et ma fille?

Par **Visiteur**, le **12/08/2018** à **18:45**

Bjr

Je vous conseille d'appeler le 3919.